



なかよし旬間

10月31日からなかよし旬間が始まりました。この旬間では、相手の立場で物事を考える大切さを学んで欲しいと思います。旬間の始まりに、相手を思いやることの大切さについて、校長先生からお話がありました。

皆さんは、ジョージワシントンという名前を聞いたことがありますか。

ワシントンは、アメリカの父（アメリカの基を創ったお父さん）といわれています。

今から300年以上も前のアメリカの初代大統領です。強い心と優しい心を持っていたので、多くの人々から大変慕われていました。

ワシントンが子どもの頃、大変いたずらっ子だったことは有名です。そのワシントンがあまりにいたずらや乱暴をするので、お父さんは、ワシントンが悪いことをするたびに、台所の柱に太い釘を1本打ちました。

毎日ワシントンが、友だちをいじめたり、泣かしたり、意地悪したり、かみついたり、いろいろなことをするものですから、台所の柱はたちまち釘だらけになりました。

でも、お父さんは、ワシントンが友だちに優しくしたり、いいことをしたりすると、釘を1本ずつ抜いてくれました。何日か過ぎていくうちに、ワシントンは、少しずつ善い行いができるようになり、人にも優しくできるようになりました。やがて柱の釘は全部抜けました。

お父さんは、ワシントンを呼んで、「このごろワシントンは人の役に立つことができるし、困っている人を助けることもできているし、私は本当に嬉しい。この柱に釘は1本もなくなったよ。」といって柱をなでて見せました。ワシントンも喜んで柱をなでました。

そのときです。お父さんは続けてこう言ったのです。「でもね、ここにできた釘の穴は神様でなければ元に戻すことはできないんだよ。」

ワシントンは、ハッと気がつきます。柱についたたくさんの跡、これは釘を抜いた跡で、柱が元に戻ることはありません。釘は、柱を傷つけ、穴を空けたままです。

ワシントンが気づいたことは、「人を傷つけ、悲しませてしまうと、いくら後から謝っても、代わりにこれをするから許してと言って、相手が『いいよ』と言ってくれても、相手に与えた心の傷、この傷は神様しか治すことができない。誰も治すことができない。ずっと相手の心の中に傷として残ってしまう。だから、相手の人を深く傷つけ、忘れることができないほど悲しませることは決してしてはいけないんだ。」ということだったのです。

このことがあってから、ワシントンは人をいじめたり、仲間外しをしたり、乱暴したりするようなことをやめ、人の役に立てること、人を大切にできることを考え、行動に移していったと言います。

皆さんは、どんな自分になりたいですか？

人を傷つけてしまうことは、誰にもあることです。ワシントンは、相手に与えた心の傷は、神様にしか治せない、誰も治せないと気づいた という場面がありました。深い心の傷は本当にそうだと思います。

ただ、自分が相手に悪いことをしてしまったと気づいたときには、心から「ごめんなさい。」という気持ちを心の底からしっかり伝えることができれば、その思いは、相手の心に届くと僕は信じています。

11月の青木小学校



芸術の秋編



1年1組は、先月サツマイモを掘ったことを思い出して、絵を描きました。大きなサツマイモを掘ったときの感動が表現されています。

1年2組は、ススキや落ち葉を使ってリースを作りました。世界に一つだけの個性的なリースになりました。

スポーツの秋編



元気に体を動かす姿をたくさん見ることができました。

左……朝、サッカーをする子どもたち。休み時間に外で遊ぶ子どもたちが多いです。

中……5年生の体育の授業。跳び箱に取り組み、様々な技を習得しています。

右……6年生の体育の授業。ティーボールで試合をしていて、楽しそうです。

感染拡大を防ぐために



11月は長期にわたる学校閉鎖及び学級閉鎖にご理解、ご協力いただき、ありがとうございました。休校中に職員を対象とした研修会を開き、鹿教湯病院の看護師さんから感染予防対策を学びました。手洗いはどうしても洗い残しがあるため、アルコールによる手指消毒が有効であることや、換気は風の流れをつくるようにすることを教わりました。換気タイムをつくるなど、今後活かしていきたいです。

ブラックライトで照らすと、洗い残しがあることがわかります。

【12月の予定】

- 1日(木) 読書旬間(～9日)
- 5日(月) 児童会⑫
- 6日(火) フッ素塗布②
- 7日(水) 薬物乱用防止教室(6年)
- 8日(木) 地区子ども会・集団下校
- 12日(月) 個別懇談会①
- 13日(火) 個別懇談会②
学校集金振替日
- 14日(水) 個別懇談会③

- 15日(木) 個別懇談会④
学期末清掃(～27日)
金管感謝コンサート
- 16日(金) 個別懇談会⑤
- 19日(月) 児童会⑬
- 20日(火) 児童会祭り
- 27日(火) 2学期終業式
- 28日(水) 冬期休業(～1/9)

